



# La Universidad implanta el primer posgrado del “supercampus” europeo

Los alumnos del máster en Lenguas, Culturas y Sociedades en Contacto tendrán que cursar varios semestres en los distintos centros de las instituciones académicas implicadas

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca avanza en el desarrollo de la Alianza Europea de Universidades EC2U (European Campus of City Universities). El máster universitario en Lenguas, Culturas y Sociedades en Contacto ya ha recibido el visto bueno de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (ACSUCYL) y del Consejo de Universidades y está incluido en la oferta de titulaciones de posgrado de la Universidad de Salamanca para el próximo curso 2022-23.

“Ya estamos en el ecuador del proyecto EC2U y estamos avanzando en el lanzamiento de másteres, que era lo prioritario”, explica el vicerrector de Relaciones Internacionales de la Universidad de Salamanca, Efrem Yildiz, y destaca que el máster del Estudio salmantino ha sido el primero del grupo en conseguir la aprobación.

Este título internacional aporta las siguientes novedades, respecto a otros másteres: permite estudiar hasta en un máximo de cuatro universidades de cuatro países europeos diferentes y recibir hasta cuatro títulos oficiales de máster (todos con la misma denominación), cursar estudios en al menos tres lenguas europeas, y acceso directo, sin la necesidad de un reconocimiento específico, al mercado laboral de aquellos países en los que obtenga el título de máster.

Las plazas de nuevo ingreso son 20 y el máster cuenta con 120 créditos ECTS, de manera que dura dos años académicos organizados en 3 asignaturas obligatorias (30 ECTS), optativas (60 ECTS) y el trabajo fin de máster (30 ECTS). Todas ellas se imparten de modo presencial en las 7 universidades, a excepción de



Mesa redonda sobre Economía Circular celebrada en Salamanca dentro de la Alianza Europea EC2U. | ARCHIVO

**El máster ya tiene el visto bueno de la agencia de calidad de Castilla y León y forma parte de la oferta de 2022-23**

las 3 obligatorias que son a distancia.

Los estudiantes cursarán el primer semestre en una de las siete universidades, podrán estudiar el segundo semestre en esa misma institución o en otra de su elección dentro de la alianza y tendrán que cursar el tercer semestre en una universidad diferente a la que comenzaron. Solo podrán estudiar un máximo de dos semestres en cualquiera de las siete universidades.

Dentro de la alianza europea, el Estudio salmantino trabaja también en la ampliación de los grupos de trabajo. “Tenemos que sumar dos nuevas universidades

al proyecto”, explica Yildiz y se muestra convencido de que lo conseguirán, de manera que podrán acceder a 14 millones de euros, el doble que en la primera fase.

Cursos de verano, fórums, másteres, institutos virtuales de investigación —uno de ellos en Salamanca— forman parte de las acciones que ya han llevado a cabo las universidades implicadas en el proyecto (Coimbra, Poitiers, Pavia, Jena, Turku, Iasi y Salamanca).

Además, profesores y alumnos de Salamanca ya han comenzado a disfrutar de estancias de intercambio.